

Gobierno no debe buscar un ‘florero de Llorente’ para romper diálogos: Farc

Las Farc, este miércoles desde La Habana (Cuba), respondieron al ultimátum del Gobierno al proceso de paz, luego de que la guerrilla anunciara que continuará con los secuestros.

El jefe negociador de la guerrilla, ‘Iván Márquez’, dijo que el Gobierno debe dejar de buscar un ‘florero de Llorente’ para levantarse de la mesa de diálogos adelantada desde octubre.

“No conviene al país que el Gobierno empiece a buscar, como se evidenció el miércoles en Bogotá, un florero de Llorente para romper la mesa”, aseguró ‘Márquez’. (Escuche la declaración en Colombia).

Según él, lo que se requiere ahora es “inventiva, pasión y que con hechos concretos, sin demagogias, el Gobierno dé pasos definitivos sacando a la gente de la miseria para acabar la guerra que desangra a la Patria”.

Insisten en una Constituyente

En la declaración, justo este jueves cuando se reanudará la mesa de diálogos, las Farc han insistido que el proceso debe llegar a su fin con una Asamblea Nacional Constituyente.

El vocero de la guerrilla sostuvo que “definitivamente” cualquier proceso debe llevar a una constituyente.

“Independientemente de que el Gobierno quiera o no constituyente, definitivamente no hay otro camino para alcanzar un verdadero pacto de paz”, señaló ‘Márquez’.

El miércoles el Gobierno rechazó que las Farc se “reservaran el derecho” de seguir secuestrando policías y militares.

El jefe del equipo negociador del Gobierno, Humberto de la Calle Lombana, descalificó este comportamiento y señaló que es un atentado al proceso.

“Si no quieren la paz, no nos hagan perder el tiempo a los colombianos”, dijo De la Calle, quien manifestó que la ofensiva militar seguirá adelante.

«A las cosas hay que llamarlas como son. Los soldados y policías no son prisioneros de guerra, son secuestrados (...) la orden del Gobierno a las Fuerzas Militares es

Gobierno no debe buscar un ‘florero de Llorente’ para romper diálogos: Farc

seguir persiguiendo a las Farc en todo territorio nacional. La orden a esta comisión es seguir trabajando por un acuerdo para terminar el conflicto. No nos vamos a dejar desviar de ese objetivo (...) que digan de una vez en la mesa de diálogo si quieren la paz, pero no le hagan perder el tiempo al Gobierno y a los colombianos”, dijo.

www.elespectador.com/noticias/paz/articulo-402095-gobierno-no-debe-buscar-un-florero-de-llorente-romper-dialogos-f

La respuesta de las Farc desde La Habana

www.elespectador.com/noticias/politica/audio-402099-respuesta-de-farc-habana